



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*



**PROYECTO DE DECLARACIÓN**  
**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS**  
**DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES:**

**DECLARA**

Que vería con agrado que el Poder ejecutivo declare de interés Provincial la Actividad Solidaria que realizan los alumnos de la ESCUELA DE EDUCACIÓN TÉCNICA N° 6 (EX ENET N° 1) "ALBERT THOMAS" de la Ciudad de La Plata.

Dr. RAUL JOAQUIN PÉREZ  
Presidente  
Bloque F. p V. / P.J.  
H. C. Diputados Prov. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires



## **FUNDAMENTOS**

Fuera del horario de Clases y con la idea de ayudar a quien más lo necesita, alrededor de setenta alumnos trabajan en los imponentes talleres que posee el Colegio Albert Thomas de la Ciudad de La Plata.

Esta Centenaria Escuela, fundada en el año 1910, que consta de 29000 metros cuadrados de superficie, es pionera en nuestra región, siendo hoy un verdadero ejemplo de solidaridad educativa. En este establecimiento se reparan bicicletas y sillas de ruedas, que envían instituciones y particulares, por ejemplo las sillas de ruedas que envían los centros de salud, pero también aquellas que son enviadas por particulares de escasos recursos, existiendo también talleres donde se promueve la participación de chicos con capacidades especiales con el objeto de integrarlos en la práctica de diversos oficios a través del aprendizaje.

En ésta institución, el segundo Colegio Industrial de nuestro país donde actualmente funcionan 18 talleres, 14 laboratorios y 7 gabinetes para prácticas, ya se llevan reparadas cientos de sillas de ruedas solicitadas por distintas instituciones y varias camas ortopédicas para Hospitales Provinciales.

Los chicos que participan de los talleres tienen entre 16 y 18 años. En total son 60 alumnos que cursan el sexto y último año de la especialidad mecánica y diez voluntarios de otros años.

Es loable destacar la tarea solidaria e integradora que llevan adelante impulsada por su director, Profesor Jorge Mattia quien está vinculado a la institución hace ya 50 años, primero como alumno y luego como docente, y el cuerpo de profesores como el maestro de enseñanzas prácticas Alejandro Marinoni.

Por lo tanto de acuerdo a quienes llevan este proyecto a la práctica tienen como objetivos claros, primero que los chicos aprendan a trabajar con las herramientas de la escuela en tareas concretas y segundo que sientan que lo que ellos realizan es de gran utilidad para la comunidad a la que pueden ayudar con sus conocimientos.

Estas tareas solidarias ponen de manifiesto que en la mayor parte de la juventud permanecen vivos e inalterables los valores que llevaron a nuestra Patria a superar todos los desafíos y obstáculos, a través de la solidaridad, el trabajo, la honestidad y la hombría de bien. De ahí la importancia de resaltar la obra realizada para que aquellos que brindando esta tarea a la comunidad se vean reconocidos por quienes los representan.

Dr. RAUL JOAQUIN PÉREZ  
Presidente  
Bloque F. p. V. / P.J.  
H. C. Diputados Prov. de Bs. As.